

# 塾山

川内小学校の裏にある山の呼称。  
昔、その一角に青少年の生活の訓練や精神の陶冶を図ることを目的とした修道塾が建てられ、川内小魂の根源を醸成する教育が行われていた。



【1年生を迎える会】

## 「令和元年」のスタートを迎えて!

校長 林 耕二

平成31年度が始まりました。5月1日からは新元号「令和」もスタートします。また、昨年度は創立140周年という大きな節目の年となり、今年度はその歴史と伝統の上に、新たな一步を踏み出す年でもあります。

そのような記念すべき年に、川内小学校に赴任できたことを本当に誇らしく嬉しく思います。また一方で、川内小学校の140年の歴史と伝統の重みをひしひしと感じ、子供たちのために、保護者や地域の期待に応えられるよう、職員一同精一杯がんばっていきたいと思います。

さて、本年度は、桜やチューリップ、パンジーが満開のさわやかな陽気の中で、39人の新1年生、6人の転入生、7人の転入職員を迎え、児童266人、職員24人、学級数13学級で、スタートすることができました。入学式では、御多用の中、御臨席、御祝辞等いただき、誠にありがとうございました。お陰様で、いいスタートを切ることができました。厚く御礼申し上げます。

始業式では、2年生から6年生までの子供たちが、新しい担任の先生の発表を楽しみにしながら、しっかり話を聞いていました。その中で、子供たちに話した内容は、校訓にあるように「**よりかしく、よりやさしく、よりたくましく**」成長しようということでした。他人との比較ではなく、去年の自分より、昨日の自分より、かしく（知）、やさしく（徳）、たくましく（体）成長してほしいと願っています。

そのために、学校では先生が、家庭では保護者が、また地域の方が、たくさんのことを教えてくださいます。ですから、まずは「**人の話をしっかり聞きましょう**」という話をしました。せっかく教えてもらって、成長できるチャンスを逃してほしくないからです。また、話をしっかり聞けるようになると、集中力が高まり、学んだことも定着しやすくなります。まずは、人の話をしっかり聞くことを徹底させたいと思います。

新年度が始まって2週間程ですが、川内小の子供たちは、素直で、明るく、元気な子供たちだと実感しています。これからどんな成長を見せてくれるのか、今からとても楽しみです。学校と家庭と地域が一体となり、「チーム川内小」として新しい時代「令和」を担う子供たちを育てていきたいと思っています。1年間どうぞよろしくお願いたします。



校長室の窓から ~こんな姿が見られました~



- 1年生、転入生が少しずつ慣れてきました。校歌を元気よく歌う姿がかわいらしいです。
- 靴箱の靴をいつもきれいに並べる子供がたくさんいます。気持ちがさわやかになります。
- 毎朝、1年生と手をつないで登校してくる高学年がいます。優しく頼もしい先輩です。
- 自分から大きな声であいさつをしてくれます。それだけで気持ちのいいスタートが切れます。あいさつは人の心をさわやかにしてくれる不思議な力をもっていますね。
- 委員会の仕事に責任をもって取り組んでいます。高学年の自覚が素晴らしい。
- 雨の日、ある学級の全員の傘がきれいに並べられていました。学級のまとまりを感じます。
- 授業中、ノートに書かれた文字がとても丁寧な子供がたくさんいます。
- 朝から外で元気よく体力づくりに励む子供たちがたくさんいます。子供は元気ですね。

# 令和元年度「チーム川内小」スタート！

本年度、39名の1年生と6名の転入生、7名の転入教職員が新たに川内小の仲間に加わりました。今回は、新しく仲間入りした皆さんを紹介いたします。

## ◆ 転入生

HP アップのため省略

## ◆ ピカピカの一年生

HP アップのため省略

## ◆ 転入教職員

HP アップのため省略

## ◆ 4月行事

月	日	曜	4月・5月行事等	月	日	曜	4月・5月行事等
4	23	火	授業参観，PTA 総会，PTA 主催歓迎会 フッ化物洗口説明会（1年生，転入生保護者）	5	16	木	5年休養措置日
					17	金	開校記念綱引き大会，JRC加盟登録式
5	8	水	6年修学旅行（～9日）		19	日	PTA 愛校作業，2年イモ畝作り
	10	金	春の一日遠足（1～3年），6年休養措置日		20	月	水泳学習前健康診断，教育実習（純大，～7日）
	11	土	中3との交流学習（綱引き）		21	火	心臓検診（1年）
	14	火	5年宿泊学習（～15日）		23	木	歯科検診（全学年）